

En memoria de Alonso Aguilar Monteverde

El pasado 22 de diciembre falleció el querido maestro Alonso Aguilar Monteverde. Ese día terminó una incansable vida entregada al pensamiento y la acción revolucionarios.

Siempre encabezó o se sumó a los mejores movimientos e iniciativas que proponían una transformación real, profunda y venturosa para México, convocando y haciéndose acompañar por los hombres más preclaros de su tiempo. Dejó abundantes muestras de su espíritu de lucha promoviendo y coordinando diversas organizaciones políticas de trabajadores obreros y campesinos, estudiantes y maestros; como docente e investigador universitario en la UNAM y otras instituciones académicas; como escritor de numerosísimos libros y artículos periodísticos; como editor/fundador de la Editorial Nuestro Tiempo, que sacó a la luz cientos de publicaciones y revistas, como *Estrategia*. Es una inútil irreverencia pretender resumir en unas líneas la enorme actividad que desplegó en su productiva y ejemplar vida el maestro Alonso Aguilar Monteverde. Sólo quiero destacar su amoroso y entregado afán que desplegó, de múltiples maneras, para la unificación de América Latina. Nuestra América.

Vaya un abrazo solidario para su familia, sus colaboradores, sus amigos y compañeros de lucha de este gran mexicano.

Jorge Fons